

<b>Fraktionsantrag</b>	Vorlagen-Nr.: <b>VO/7085/2019</b>
	Status: öffentlich
	Datum: 30.10.2019
Antragstellende Fraktion/en: B90/Die Grünen	

Beratungsfolge:		
<b>Gremium</b>	<b>Zuständigkeit</b>	<b>Sitzung ist</b>
Magistrat	Stellungnahme	Nichtöffentlich
Ausschuss für Umwelt, Energie und Verkehr	Vorberatung	Öffentlich
Stadtverordnetenversammlung	Entscheidung	Öffentlich

**Antrag der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen betr. Verlängerung Radweg Gutenbergstraße**

Beschlussvorschlag:

Die Stadtverordnetenversammlung möge beschließen:

Der Magistrat wird aufgefordert, zeitnah die durchgehende Befahrbarkeit der Gutenbergstraße von der Frankfurter Straße bis zur Universitätsstraße für den Radverkehr auf eigens dafür markierten Spuren herzustellen.

Begründung:

Bisher besteht über die Gutenbergstraße keine durchgängige Radverkehrsverbindung von der Frankfurter Straße zur Universitätsstraße. Das letzte Teilstück ist für den Radverkehr nicht geöffnet, so dass Radfahrer\*innen das letzte Stück entlang der neuen Mall schieben müssen. Im Zuge der Straßendeckenerneuerung, die derzeit stattfindet, soll ein Fahrstreifen für den Radverkehr zur Nutzung entgegen der Einbahnstraße eingerichtet werden.

**Dietmar Göttling**

**Hans-Werner Seitz**

**Auszug**  
**aus der Niederschrift der Sitzung des**  
**Ortsbeirates Südviertel am 20.11.2019**

---

**Zu 6 Anträge**

---

**1. Antrag der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen betr. Verlängerung Radweg Gutenbergstraße**

Beschlussvorschlag:

Die Stadtverordnetenversammlung möge beschließen:

Der Magistrat wird aufgefordert, zeitnah die durchgehende Befahrbarkeit der Gutenbergstraße von der Frankfurter Straße bis zur Universitätsstraße für den Radverkehr auf eigens dafür markierten Spuren herzustellen.

Begründung:

Bisher besteht über die Gutenbergstraße keine durchgängige Radverkehrsverbindung von der Frankfurter Straße zur Universitätsstraße. Das letzte Teilstück ist für den Radverkehr nicht geöffnet, so dass Radfahrer\*innen das letzte Stück entlang der neuen Mall schieben müssen. Im Zuge der Straßendeckenerneuerung, die derzeit stattfindet, soll ein Fahrstreifen für den Radverkehr zur Nutzung entgegen der Einbahnstraße eingerichtet werden.

Der Antrag wird mit 8:0:1 Stimmen angenommen

Marburg, 27.11.2019

gez.

Antje Tietz  
Ortsvorsteherin

gez.

Wolfgang Steinberg  
Schriftführer